

Band 10. Ein Deutschland in Europa 1989 – 2009 Wider den Irak-Krieg (5. September 2002)

Kurz vor den Bundestagswahlen in Deutschland und wenige Monate vor dem Einmarsch internationaler Truppen in den Irak, der unter Federführung der Vereinigten Staaten stattfand, erläutert Bundeskanzler Gerhard Schröder die Gründe gegen einen solchen Angriff. Vor allem in seinem Verhältnis zu den USA wurde dem Kanzler immer wieder ein selbstbewusstes Auftreten nachgesagt. Das Interview mit der *New York Times* ist dafür ein gutes Beispiel.

Dieses Interview ist leider nur auf Englisch vorhanden.